



北中通



令和3年9月号

(令和3年8月24日発行)

※カラー版はHPで公開しています!

令和3年度 紀見北中学校 学校教育目標

人・地域に学びながら、主体的に行動し、共に支え合い、高め合う、心豊かな生徒の育成

36日間あった夏休みも終わろうとしています。今年の夏は特に「暑い日」が多かったです。「暑い」と言えば、この夏は「東京2020オリンピック競技大会」が開催され、連日、熱戦の様子が伝えられました。メダルを獲得した選手、惜しくも敗れた選手など、それぞれの選手のこれまでの努力の様子や様々なストーリーが報道され、感動したり、勇気づけられたりしました。また、普段見ることの少ない競技を観戦する機会にも恵まれました。24日(火)からは「東京2020パラリンピック競技大会」も始まります。

さて、学校は8月26日(木)から1学期の後半がスタートします。1年生は、中学校の生活リズムにも慣れ、2年生は先輩たちから引き継ぎながら少しずつ学校の中核を担っていき、そして、3年生は最上級生としての自覚をもって北中を牽引するとともにめざす進路の実現に向かってギアを一段上げていく時期です。この時期、どの学年の皆さんも、それぞれ目標をもって、充実した学校生活を送ってほしいと願っています。

9月18日(土)には、大きな学校行事である「体育祭」が行われます。今年のテーマは「青春 ～最も笑える日に～」です。コロナ禍の中ではありますが、感染症対策をしっかり行い、みんなで力を合わせ、「心に残る素晴らしい体育祭」を創り上げましょう。



第14回サマーミュージックコンサート開催



8月1日(日)、橋本市隅田にある東部コミュニティセンターにおいて、本校の音楽部が紀見東中学校の音楽部と合同で「サマーミュージックコンサート」を開催しました。このコンサートは、今年で14回目を迎える伝統あるコンサートです。

リコーダーでのスタジオジブリの曲の演奏から始まり、この季節にぴったりの「少年時代」、最後には「ジグ・ジグ・ジグ」の器楽合奏など、みんなで「歌い」、そして「演奏」しました。両校の生徒たちは、これまで、このコンサートに向けて、合同練習も含め、練習を重ねてきました。その成果が感じられ、2つの学校が、まさに1つのハーモニーとなった楽しいコンサートでした。

真夏の午後のひととき、会場にはとても「豊かな時間」が流れていました。



文化部の活動紹介「美術部」

美術部は、1年生から3年生まで全11人の部員で、放課後、週3日のペースで活動をしています。「楽しく活動しよう」をモットーに、絵を描くことが大好きな仲間が集まり、カレンダーやポスターなどを作成しています。

カレンダーは、校内に掲示するとともに、地域との交流と

して、毎月、校区にある紀見北地区公民館のギャラリーに掲示させていただいています。

この夏休み中は、カレンダーに加え、体育祭の横看板もみんなで作成しています。



少年メッセージ2021伊都発表大会

少年メッセージ2021伊都発表大会で、本校2年生の神谷愛望さんの「私が伝えたいこと～新型コロナウィルス～」、倉谷栄莉加さんの「スカートとズボン」がそれぞれ入賞しました。

本年度も、新型コロナウィルス感染症対策のため、書類での審査となりました。入賞した2名の皆さん、おめでとうございます。



和歌山県中学校総合体育大会

7月21日(水)から27日(火)まで和歌山県中学校総合体育大会が開催され、団体戦では男子バスケットボール、バレーボール、ソフトボール、個人戦では男子ソフトテニス、陸上競技、水泳競技に、本校からそれぞれ選手が出場し、伊都地方の代表として、はつらつとプレーし健闘しました。

※和歌山県中学校総合体育大会(入賞者)
陸上競技の部 女子走幅跳 第2位 山西 真由さん



近畿中学校総合体育大会

8月6日(金)に神戸市で開催された近畿中学校総合体育大会の陸上競技の部「女子走幅跳」に山西真由さん(3年生)、水泳競技の部「男子100m背泳ぎ」と「男子200m背泳ぎ」に蛸背晴太君(3年生)が、それぞれ和歌山県の代表として出場し、自己ベストの更新に向けて頑張りました。

※近畿中学校総合体育大会
陸上競技の部 女子走幅跳 第4位 山西 真由さん



神戸総合運動公園陸上競技場 神戸ポートアイランドスポーツセンター

共育コミュニティの紹介

共育コミュニティは、「学校を拠点として、学校・家庭・地域が一体となって、子どもの豊かな育ちや学びを支える中で、子どもも大人も共に育ち育てあい、人と人とのつながりをより深め、暮らしやすく活力のある地域づくりを目指す」ものです。「橋本市教育大綱」の中にも重点目標の1つとして、「共育コミュニティの活動を通じて、地域の活性化を推進する」と位置付けられています。

現在、橋本市内の5つの全中学校区に、7つの共育コミュニティ本部が設置されており、紀見北中学校区にも「紀見北中学校区共育コミュニティ本部」があります。

※紀見北中学校区共育コミュニティ拡大会議



地域の皆様へ

紀見北中学校体育祭について

いつも本校の教育活動にご理解、ご協力を賜りありがとうございます。

さて、本年度の本校体育祭の開催を9月18日(土)に予定しています。これから、体育祭当日に向けて、練習も本格化してまいります。体育祭の練習に伴い、スピーカー等を通して、生徒の声や音楽等が学校周辺に広がるのが想定されます。

地域の皆様には、大変ご迷惑をおかけすることとなり、誠に恐縮に存じますが、何卒、ご理解、ご協力をいただきますようよろしくお願い申し上げます。

なお、9月18日(土)が雨天の場合は、翌日以降に順延となります。

9月の行事予定

- 4日(土) 陸上競技新人戦
- 14日(火) 体育祭予行
- 17日(金) 期末テスト発表
- 18日(土) 体育祭
- 20日(月) 敬老の日
- 23日(木) 秋分の日
- 27日(月) 期末テスト1日目
- 28日(火) 期末テスト2日目
- 29日(水) 期末テスト3日目
- 修学旅行説明会(3年生) 13:30~体育館



※SC来校日
3日(金) 10日(金) 17日(金)

※ALT来校日
2日(木) 8日(水) 9日(木) 16日(木) 30日(木)

※ICT支援員来校日
21日(火) 30日(木)

ボランティアさんを募集しています!

- 図書ボランティア
※図書室の開放、本の整理や新刊図書のブックコート貼りなどをお願いします。
- 学習支援
※基礎的な学習のサポートをお願いします。
- 花壇の整備
- 生徒の登校時の交通指導
※毎月2回、午前7時30分から8時15分まで、登校時の見守りをお願いします。場所は三石台6号公園前や公民館前です。

※お問い合わせは、教頭の今村まで